

Gobierno prepara vuelo humanitario para repatriar chilenos desde el Líbano en medio del conflicto bélico

El Presidente Gabriel Boric instruyó la realización de un vuelo humanitario para trasladar a los ciudadanos chilenos que se encuentran en el Líbano, país afectado por los recientes enfrentamientos con Israel. Cancillería y Defensa coordinan la operación junto a la Fuerza Aérea de Chile.

En un comunicado oficial emitido por el Ministerio de Relaciones Exteriores, el Gobierno de Chile informó que se están realizando gestiones para llevar a cabo un vuelo humanitario con destino al Líbano, con el fin de repatriar a los chilenos que se encuentran en dicho país, que actualmente sufre los efectos del conflicto armado con Israel.

“El Presidente de la República, Gabriel Boric Font, ha instruido la realización de un vuelo de carácter humanitario para

trasladar a ciudadanas y ciudadanos chilenos que permanecen en el Líbano”, señala el comunicado. En la operación participarán los Ministerios de Relaciones Exteriores y Defensa Nacional, junto con la Fuerza Aérea de Chile (FACH), y ya se están coordinando todos los detalles necesarios para garantizar la seguridad de los connacionales. “Se informarán los detalles dentro de las próximas horas”, agregaron las autoridades.

El presidente Boric también se refirió a



la situación a través de su cuenta en X (Twitter), donde lamentó la devastación causada por el conflicto. “La guerra y su miseria siempre la pagana los más humildes”, expresó, destacando la importancia de brindar apoyo a los ciudadanos chilenos que se encuentran en zonas de riesgo.

Este vuelo humanitario se asemeja a las operaciones llevadas a cabo a mediados de 2023, cuando la Fuerza Aérea de Chile realizó vuelos de rescate en medio de los enfrentamientos entre Hamás e Israel. En esta ocasión, las

tensiones se han intensificado tras el inicio de una operación militar israelí en el sur del Líbano el 30 de septiembre, como respuesta a ataques aéreos y el uso de dispositivos explosivos improvisados.

Según las autoridades israelíes, la ofensiva busca eliminar amenazas inmediatas para las comunidades en el norte del país. Hasta el viernes, se ha registrado un saldo trágico de más de 2.000 víctimas fatales en el Líbano, y al menos 1,2 millones de personas han sido desplazadas de sus hogares

debido a la violencia.

El Gobierno de Chile sigue monitoreando de cerca la situación, y se espera que el vuelo humanitario proporcione un alivio crucial para los ciudadanos chilenos atrapados en medio del conflicto. Las autoridades instantáneas a los interesados a mantenerse informados a través de los canales oficiales para recibir instrucciones sobre el proceso de repatriación.

